El poder está presente en nosotros desde que nacemos, por supuesto de una manera reducida pero lo tenemos. A medida que vamos creciendo nuestro poder se va incrementando gracias al desarrollo de nuestro intelecto y desarrollo físico. Este poder es el de la voluntad. La voluntad es el poder interno que todos tenemos, ya que es la fuerza que permite que hagamos o no algo.

Es sabido que hay personas que tienen una noción reducida del concepto de voluntad, pero ciertamente es la clave del triunfo, ya que dependemos de ella para progresar. Es la energía que nos incentiva a realizar cosas y a entrar en universos desconocidos, y por ello a veces nos conduce a situaciones buenas o malas, es por esto que un factor determinante en la voluntad es la suerte.

¿Pero por qué la gente asocia el poder con un concepto malévolo? Esto puede deberse a que el poder es manejado por diversas personas y algunas de ellas abusan de él, como en el caso del autoritarismo. El autoritarismo no es más que manejar la realidad para el bien propio, sin pensar ni interesarse en los demás. Pero si descartásemos esto el poder es el medio que nos conduce al progreso y a la supervivencia, para finalizar el poder es algo inherente al hombre.